

1. Karlsruher Virtualisierungs-Forum ein voller Erfolg

Karlsruhe, 18. November 2010. Gebündeltes Expertenwissen zu allen relevanten Themen rund um die Virtualisierung und viele Praxisbeispiele – das boten die Veranstalter des ersten Virtualisierungs-Forums in Karlsruhe/Ettlingen. Rund 50 Gäste zog es am 11. November in das Radisson Blue Hotel, um die Vorträge der Referenten von VMware, Intel und NetApp zu hören.

Auf dem Virtualisierungs-Forum konnten sich Unternehmen über die verschiedenen Virtualisierungslösungen informieren. Experten der einzelnen Anbieter erläuterten in ihren Vorträgen kompakt die wichtigsten Grundlagen und zeigten, wie die Teilnehmer ihre IT optimieren und Kosten einsparen können. Wie genau das funktioniert, konnten sich die Teilnehmer auch direkt vor Ort anschauen. Das Team der Rausch Netzwerktechnik zeigte die Lösungen rund um Server- und Desktopvirtualisierung und das damit verbundene Energieeinsparpotential live und beantwortete Fragen.

Hinweis für die Redaktion:

Bildmaterial vom Forum steht bereit unter

<http://rnt.de/homepages/3/d20899305/htdocs/www/images/stories/cimg4572.jpg>

<http://rnt.de/homepages/3/d20899305/htdocs/www/images/stories/cimg4609.jpg>

<http://rnt.de/homepages/3/d20899305/htdocs/www/images/stories/cimg4597.jpg>

Weiteres druckfähiges Bildmaterial gerne auf Anfrage.

Über die Rausch Netzwerktechnik GmbH

Die Rausch Netzwerktechnik GmbH ist seit 12 Jahren bundesweit der Experte für PC- und Serversysteme sowie komplexe PC-Netzwerke. Unternehmen unterschiedlichster Größe vertrauen auf den EDV-Experten aus Ettlingen, der sich auf die Entwicklung und Fertigung von PC- und Serversystemen sowie die Planung, Realisierung und Betreuung komplexer PC-Netzwerke spezialisiert hat. Dabei ist dem IT-Dienstleister eine Kostenoptimierung der EDV bei hoher Qualität und Zuverlässigkeit besonders wichtig. Egal welche Stückzahlen eingesetzt werden oder welche Anforderungen bestehen: langjährige Partnerschaften zu namhaften marktführenden Unternehmen in der gesamten IT-Branche, wie z. B. Intel, VMware, HP, NetApp und Supermicro, sowie die Erfahrung und Kompetenz des Teams sind die Basis für eine gute Zusammenarbeit. Mehr Informationen unter www.rnt.de.

Über das CyberForum e.V.

Der CyberForum e.V. unterstützt Unternehmer aktiv durch Kontakte und Know-how, ebenso wie mit der Vermittlung von Kapitalgebern in den regionalen Hightech-

Branchen. Mit dem Leitgedanken „aus dem Netzwerk – für das Netzwerk“ stehen Weiterbildung, Wissenstransfer, verstärkte Vernetzung und die Förderung von Kooperationen im Mittelpunkt der Angebote. Mit über 120 Veranstaltungen zu unternehmerischen Themen und über 3.000 Teilnehmern jährlich ist das CyberForum die zentrale Plattform für Networking und Erfahrungsaustausch. Die vielfältigen bedarfsorientierten Angebote des CyberForums (Gründerverbund, Mentoring & Coaching, Business Angels, Ausbildungsinitiative, Networking-Veranstaltungen, Kongresse) werden gerne von Vorständen, Geschäftsführern und Mitarbeitern der Mitgliedsunternehmen genutzt. Bereits 1997 als Public-Private-Partnership gegründet ist das Hightech.Unternehmer.Network CyberForum als gemeinnütziger Verein mit seinem kompetenten und motivierten Team aus 20 Mitarbeitern und aktuell rund 850 Mitgliedern das größte regionale Hightech-Unternehmernetzwerk in Deutschland und seit Anfang des Jahres Partner im einzigen deutschen IT-Spitzencluster „emergente Unternehmenssoftware für digitale Unternehmen“. Weitere Informationen zum CyberForum unter www.cyberforum.de.

Ansprechpartner der Rausch Netzwerktechnik GmbH:

Sebastian Nölting
Geschäftsführer
Englerstrasse 26
76275 Ettlingen
Telefon: 07243 5929-16
E-Mail: sn@rnt.de
<http://www.rnt.de>

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Frau Alin Frädlich
Rappenstraße 5
76227 Karlsruhe
Telefon: 0721-160-88-78
E-Mail: alin@saalto.de
www.saalto.de